

Por lo alto

BODAS DE PLATINO

Jairo Alberto Suaza y Alicia Castrillón



Hoy están celebrando 65 años de casados, (Bodas de Platino) los esposos Jairo Alberto Suaza y Alicia Castrillón.

Son sus hijos Jaime Alberto, Gerardo Rodrigo, Luis Fernando, Jorge León, William (fallecido), Martha Eugenia, Miguel Ángel, Nubia Estella, Alicia María, John Jaime, Walter Javier, Gustavo Adolfo, Víctor Manuel y Pilar (fallecida).

La pareja tiene 19 nietos y seis bisnietos.

Para celebrar esta fecha tan especial se ofrecerá una Eucaristía por sus intenciones.

CUMPLEAÑOS

Camilo Rendón Isaza



Camilo Rendón Isaza cumple hoy su primer año de vida, año de ilusiones e inmensas alegrías.

¡Felicidades y que Dios te bendiga!

Su cumpleaños se celebrará mañana con sus padres, Héctor y Ángela, en compañía de familiares y amigos.

Con los lectores

Sus notas sociales no tienen costo

Las notas sociales sin foto se publican sin costo en esta columna Por lo alto.

Una manera de felicitar a sus seres queridos por la boda, la primera comunión, la fiesta de quince años, o de expresarles el sentido pésame por su pérdida.

Además, puede invitarnos a su boda y estaremos allí para hacer de su matrimonio la mejor noticia social.

Envíe los datos básicos como nombre, fecha y lugar del evento social y un teléfono de contacto al correo o un fax al 332 70 66. ¡Allá estaremos!



Beatriz Arango S.

● CAPITAL EVERFIT son 2.800 metros cuadrados de moda masculina.

● ESPECIAL PARA padres y ofrece ropa de fábrica, outlet y última colección.

● CONCIERTO DE Camilo y concursos son parte de la programación.

Carmen Gutiérrez Remolina
carmeng@elcolombiano.com.co

Haciendo alusión a esa costumbre de otros tiempos, en la que los hombres sacaban de su guardarropa los pantalones cortos para reemplazarlos por largos al alcanzar cierta edad, Everfit les dice a sus clientes "nos bajamos los pantalones" con una gran feria de moda dirigida a los jefes del hogar.

Más de 40 mil prendas y 68 asesores de imagen dan vida a Capital Everfit, el evento donde Confecciones Colombia no solo ofrece sus productos sino que dispone de personal capacitado para aconsejar a los indecisos o inexpertos hombres en moda.

"Los asesores de imagen, identificados con camisetas negras, están entrenados para acompañar a los usuarios sobre todo el conocimiento de modas, texturas, colores, combinaciones y tendencias", afirma Nicolás Montoya, director comercial de Confecciones Colombia, al resaltar el principal atractivo del evento.

Aproximándose la celebración del Día del Padre, para Marta Ruiz la feria es un total acierto "La atención es excelente y los productos buenisimos, en mi casa son tres varones y aquí llevo ropa para todos ellos".

El Palacio de Exposiciones: un enorme clóset masculino



Juan Fernando Cano

El Pabellón Rojo del Palacio de Exposiciones se llenó de moda masculina. Capital Everfit ofrece descuentos especiales en outlet y ropa de fábrica y la última colección especial para el Día del Padre. Entrada libre hasta el domingo 8 de junio, de 9:00 a.m. a 8:00 p.m.

Era el mismo caso de Rocío Rivas, para quien, entre risas, dos horas en la feria aún no eran suficientes, y seguía llenando su carrito con pantalones que a propósito del evento tenían descuentos especiales.

Sorpresas de la feria

Para Nicolás, "la idea de Capi-

tal Everfit es darle un regalo a la ciudad por la fidelidad que ha tenido por más de 60 años con nuestros productos".

Consecuente con esta filosofía de premio a la lealtad del consumidor, por compras superiores a 150 mil pesos el cliente recibirá dos boletas para el primer concierto de

Camilo, ganador de *reality show* Factor XS, el domingo 8 de junio en el Palacio de Exposiciones. Este es el evento central de la feria, con capacidad para 4 mil personas.

Colgando un video de ¿Por que te quitarías los pantalones? en www.nos-bajamoslospantalones.com

se participa en la entrega de un portátil, un iPod y cámaras digitales.

Para esos hombres que quieren lucir bien en moda formal y casual, Lina Vásquez, jefe de diseño de Colecciones Colombia, les aconseja lo siguiente:

Todo lo que ellos deben saber:

Consejos para verse bien

Asegúrese de tener siempre en su guardarropa una camisa blanca y una azul, son prendas básicas.

Calcule la longitud exacta de su corbata, lo ideal es que termine un centímetro arriba del cinturón.

El color de los calcetines debe ser a tono con el color del pantalón, si usa pantalón claro debe estar a tono con los zapatos.

Para lucir más elegante y llevar muy bien el traje, asegúrese de no abotonar nunca el último botón del saco.

Para calcular la longitud precisa del pantalón, cerciórese que éste termine donde comienza el tacón del zapato.

Evite estos errores típicos

No desensamble el traje. Al comprar por separado el pantalón y la chaqueta puede resultar desafortunada la combinación.

No use zapatos y cinturón de diferente tono. En moda formal masculina esta regla es muy importante.

En vestimenta formal, cuando se lleva la corbata, no se debe desabrochar el primer botón de la camisa.

No se ponga camisa de manga corta cuando lleva corbata, este accesorio es exclusivo de mangas largas.

Si lleva camiseta interior asegúrese que sea completamente blanca, sin contraste o logo de publicidad.

Para ponerse ya

Silueta *slim*. La camisa un poco más ajustada, corbata delgada, pantalón de tiro más bajo y bota más ajustada.

Imprescindible la chaqueta tipo *blazer*, se puede combinar con un pantalón formal en lana o con yin.

Para trajes, camisas y corbatas, la moda es telas con efecto de superficie, es decir, con microdiseño.

La tendencia para trajes es que sean de uno o dos botones y que tengan las solapas más delgadas.

En traje el gris en todas sus gamas, con protagonismo de la corbata que se lleva en morado, lila y fucsia.



● EN CRES se mostró el gran déficit de investigadores en Latinoamérica.

Alejandro Gómez Valencia
alejandrog@elcolombiano.com.co

La escasa incidencia de la región en la producción de conocimiento se evidenció ayer en la Conferencia Regional de Educación Superior (Cres) 2008, en Cartagena.

Juan Ramón de la Fuente, vicepresidente de la Asociación Internacional de Universidades (IAU por sus siglas en inglés), anunció el incremento de la in-

En investigación: cero pollito rayado

vestigación como uno de los mayores retos de Iberoamérica.

Los datos de Latinoamérica, Portugal y España, muestran que la masa crítica de la zona está en un nivel paupérrimo.

En Colombia, por ejemplo, sólo hay 109 investigadores por cada millón de habitantes. En países como Argentina la cifra es 720.

El índice de las citas de textos científicos de esta zona en otras partes del mundo es desalentador. En la mayoría de países no pasa del 1 por ciento.

Los textos científicos producidos en Colombia que fueron citados apenas pasaron de 0.01 a 0.11 por ciento entre 1992 y 2003.

En conocimientos patentados también está mal la región: sólo el 0.32 por ciento del total mundial pertenecen a Iberoamérica.

En internacionalización la situación no mejora. De 100 universitarios que están estudiando fuera de su país, apenas 7 son de la región.

Tampoco existe preferencia por estudiantes de otras latitudes: sólo el 3 por ciento de la población mundial que se prepara en un país diferente al de origen viene a hacerlo a América Latina.

Entre los avances de la educación superior que mencionó el ex rector de la Universidad Autónoma de México, están el aumento de la participación feme-



Alejandro Gómez

El experto Juan Ramón de la Fuente en su exposición sobre la producción científica de Latinoamérica y el Caribe. Hoy continúan las sesiones y la clausura será al finalizar la tarde.

nina en la matrícula y la construcción de redes de trabajo entre las instituciones.

Pasar a las propuestas

La situación es preocupante, pero de la Fuente se mostró confiado en que al cierre de la Cres se llegue a propuestas claras y se atrevió a proponer la suya: dos decálogos de compromisos, uno para las instituciones y otro para los gobiernos.

Que el acceso equitativo integrado a las políticas institucionales, es uno de los puntos más destacados de la propuesta para las universidades.

Incluye, asimismo, la necesidad de actualizar la formación pedagógica de los maestros, dar información veraz sobre estudiantes y matrículas, y el compromiso de hacer más investigación.

Para los gobiernos la iniciativa contiene el compromiso de una política educativa que promueva la equidad y el financiamiento a los estudiantes más pobres.

Otros puntos del decálogo son: La promoción de la diferenciación de las instituciones a través de la evaluación, un compromiso mayor con la investigación y fomentar la movilidad es-

La opinión

"Muchos gobiernos siguen percibiendo la demanda creciente de estudiantes de educación superior como un problema, cuando en realidad es una fortaleza si la sabemos aprovechar, si logramos formarlos, por supuesto, con la mayor calidad posible".



Juan Ramón de la Fuente, vicepresidente de la IAU

tudiantil. Todas, sugerencias para los dirigentes nacionales.

Juan Ramón de la Fuente, sostuvo que su propuesta ha tenido buena aceptación, pero la acogida que tenga podrá conocerse al final de esta tarde, cuando la Cres sea clausurada.

Para llegar a un consenso en cuanto a propuestas, ayer se reunieron durante toda la tarde, y por comisiones, los ponentes y participantes que discuten los ejes temáticos que definen la postura que asumirá la región en la Conferencia Mundial Sobre Educación (CMSE), el próximo año en París.

intelecto te da más DESCUENTOS

IX TEMPORADA INTERNACIONAL DE ZARZUELA

LAS LEANDRAS

LA CORTE DEL FARAÓN

ANTOLOGÍA DE ZARZUELA

Junio 12, 13 y 14 8:00 p.m.

Informes 340 52 02

20% Cupo limitado con descuentos Intellecto

Ministerio de Cultura

DIRECCIONES Y DEPARTAMENTOS DE PROTECCION

epm

Descuentos sólo en las taquillas del Teatro, con cupo limitado y hasta las 7:00 p.m.